

Francisco Bozán: “En algunos partidos parecíamos un equipo de reacción y esa no es la propuesta”

El entrenador de San Luis se refirió a la mejoría que ha mostrado el equipo, que esta tarde juega como visita frente a Deportes Recoleta

El empate ante Wanderers le significó a los canarios sumar más de cuatro meses sin poder ganar, pero por lo menos dejó la sensación que el equipo muestra mejorías, especialmente sus jugadores evidenciaron una “vergüenza deportiva”, que en otras ocasiones faltó y lo que llevó a la seguidilla de malos resultados. Y ahora estar en los últimos lugares y todavía “peleando” por no descender.

A cinco fechas del final, los amarillos evidenciaron mejoras que es de esperar, puedan continuar aumentando y por fin obtener una victoria para de paso, asegurar la permanencia.

Al director técnico de los canarios Francisco Bozán, se le consultó sobre las razones que han llevado a que el equipo amarillo muestre mejorías en estas últimas dos fechas y las razones de por qué no se dieron antes.

“Me encantaría saberlo. La propuesta de nosotros como Cuerpo Técnico y las semanas de entrenamientos van en línea con la búsqueda de los tres puntos. Llevamos cuatro procesos donde siempre logramos muchos puntos y ahora esto ha sido bien escueto”, comenzó opinando.

El entrenador agregó, “hay un partido donde lo hicimos todo mal, que fue ante Barnechea y así y todo tuvimos una oportunidad de Juan Araya antes de los 10 minutos, lo que pudo cambiar el partido. Pero cuando terminamos un

gol en contra o se van generando situaciones que no logramos solucionar, ese accionar se

apaga”.

El entrenador quillotano continúa: “En el partido pasado ante Temuco ya dimos una nota importante, debido a que estábamos perdiendo, logramos empatar, luego perdimos un penal, pero siempre insistimos. Ante Wanderers eso se mantuvo durante todo el encuentro.



Daniel Retamal, en la imagen, seguirá en el arco santisimino luego de la grave lesión que sufrió Maximiliano Velasco.

Pero no hay duda que en otros partidos parecíamos más un equipo de reacción y esa no es la propuesta”.

CON OTRO “SOLDADO” MENOS HASTA EL FINAL

Pero junto con lo deportivo, a San Luis le vienen jugando en contra las lesiones. Durante la semana se conoció que hay un tercer integrante del plantel que no podrá estar en condiciones de jugar hasta el final de la temporada.

Se trata del arquero Maximiliano Velasco quien venía siendo suplente en los últimos encuentros y en el último apareció en la lista de lesionados. Luego se informó que el jugador sufrió una ruptura meniscal externa de su rodilla derecha, lo que le mantendrá fuera de las canchas por lo menos ocho semanas. El miércoles fue sometido a una menisectomía en la Clínica Meds, para luego iniciar su proceso de recuperación.

ESTA TARDE BUSCA GANAR EN RECOLETA

En lo deportivo los canarios tendrán esta tarde una nueva oportunidad para por fin volver al triunfo. Desde las 16 horas enfrentarán en el Estadio “Leonel Sánchez” a Deportes Recoleta, elenco que lucha por clasificar a la Liguilla.

Para este encuentro el técnico Francisco Bozán contará con el regreso de Jair Salazar y Agustín Arce, luego que ambos estuvieron entrenando junto a la Preselección Chilena Sub 20. Además, se espera poder contar con el volante Juan Araya y con Douglas Estay, recordando que por lesión no han podido jugar en las últimas fechas.